

Ibagué, 23 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1768

Conozca los detalles del Centro SIES, el sistema que vigila y monitorea a Ibagué 24/7

El Sistema Integrado de Emergencias y Seguridad ha permitido la recuperación de vehículos y motocicletas, capturas por porte de arma de fuego y la desarticulación de tres bandas criminales, entre otros delitos.

Gracias a la vigilancia permanente de las cámaras de seguridad del Centro SIES se han dado duros golpes a la delincuencia en la ciudad, gracias a la alianza estratégica entre la Alcaldía, la Policía Metropolitana y reservistas de la Fuerza Pública, que busca prevenir delitos y mejorar la respuesta inmediata ante situaciones de riesgo.

Por lo anterior, el Sistema Integrado de Emergencias y Seguridad, que gestiona cámaras de vigilancia distribuidas en puntos críticos, ha sido reforzado con personal altamente capacitado. Este monitoreo constante permite detectar actividades sospechosas y notificar de manera oportuna a los cuadrantes de Policía para garantizar una intervención rápida y eficiente.

“En este centro de monitoreo estamos pendientes las 24 horas, realizando verificaciones de las cámaras en sitios críticos de la Policía Metropolitana, para dar aviso oportuno a los cuadrantes de Policía. Nosotros somos los ojos en primera instancia para indicarle al cuadrante a dónde debe llegar, indicarle la persona o el vehículo que se encuentra sospechoso en cierto lugar e indicarle para que ellos sean oportunos en la respuesta y así dar mejores resultados ante la comunidad”, indicó el subintendente William Díaz, operador de cámaras de seguridad.

Gracias a este robusto sistema se han logrado importantes avances en la seguridad de Ibagué, como la recuperación de vehículos robados, la captura de personas por porte ilegal de armas y la desarticulación de tres bandas criminales.

Es importante destacar que la alcaldesa Johana Aranda ha sido clave en la contratación de personal de la reserva activa, quienes con su experiencia y compromiso, han fortalecido tanto el circuito cerrado de televisión como la vigilancia directa en las calles.

“Al momento de monitorear tenemos sectorizadas las zonas, lo cual nos permite cubrir toda la ciudad; entonces, en cada puesto de trabajo cada quien tiene el monitoreo de 18 cámaras aproximadamente, que nos permite tener el cubrimiento total de la ciudad durante las 24 horas”, señaló reservista Dago Martínez.